

Jean-François FOURNIER

La famille de Jean-François Fournier, contactée, a refusé de façon catégorique de participer à l'élaboration d'une notice en souvenir de lui, soulignant qu'il n'avait, après sa sortie d'HEC, gardé aucun contact, personnel ou collectif, avec les membres de la Promo. Dont acte.

Jean-François Fournier a fait toute sa carrière professionnelle à la Direction Financière d'EDF. Il a été possible d'obtenir de la Direction Générale d'EDF quelques éléments synthétiques, mais formulés dans une parfaite « langue de bois », sur les postes qu'il a occupés et de les compléter par une consultation systématique des anciens Annuaire de l'Association.

Jean-François naît le 14 septembre 1942. Dans le Trombino 65, il donne Fontainebleau comme adresse familiale.

A EDF, il est d'abord chargé d'organisation et de contrôle interne comptables ; il est successivement en poste à Toulouse puis à Mulhouse, au milieu des années 70, avant de rejoindre les services parisiens. Après la mise en place d'une méthodologie d'audit comptable et financier interne, il entre, en 1994, à l'état-major de la Direction de la Comptabilité, dont il prend la tête de 2000 à 2004. Il prend ensuite sa retraite. Il décède en 2007 d'une tumeur au cerveau. Il habitait les environs de Versailles.

Ses supérieurs indiquent que Jean-François Fournier a toujours allié compétence et courtoisie auprès de tous ceux qu'il rencontrait et qu'il savait, ce qui est rare, créer avec les autres composantes d'EDF un climat consensuel, incitant à l'accord plutôt qu'au conflit. En résumé, ils indiquent qu'il manque à ceux qui l'ont connu.

Jean-François de Chorivit